

[PRISM'EMPLOI](#) / T : 01.55.07.85.85 indique par son dernier baromètre que le recours à l'emploi intérimaire a progressé de 5,5 % au cours d'avril par rapport à avril 2015 dans la région Auvergne-Rhône-Alpes. Il atteint son plus au niveau depuis décembre avec + 9,1 % au niveau national. On identifie +18 % dans les Transports, +14,6 % dans les services, +5,1 % dans le BTP, +2,6 dans le commerce et +1,4 dans l'industrie. La hausse touche également tous les niveaux de qualifications, à des taux différents. La plus haute hausse au niveau régional est dans le Rhône avec +13 %, puis la Drôme, le Puy-de-Dôme, la Loire, L'Isère, l'Allier, le Cantal, la Haute-Loire avec toute fois des reculs dans l'Ain, la Haute-Savoie à -1,1%. La situation est toujours très différente en Ardèche qui affiche -21,6 %